

Fecha: 27-01-2026  
 Medio: El Diario de Atacama  
 Supl.: El Diario de Atacama  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Kinross abre sus puertas al Verano "Teletón 2026" a las comunidades

Pág. : 3  
 Cm2: 201,0  
 VPE: \$ 223.927

Tiraje: 2.200  
 Lectoría: 6.600  
 Favorabilidad:  No Definida

## Kinross abre sus puertas al Verano "Teletón 2026" a las comunidades

**SALUD.** La iniciativa se desarrolló en el complejo deportivo de la compañía y reunió a niños y jóvenes de 6 a 17 años.



SE CONVOCÓ A MÁS DE 700 ESTUDIANTES.

Por tercer año consecutivo, Kinross abrió sus puertas a niños y niñas de Teletón, quienes participaron del programa "Verano Teletón 2026", actividad que se desarrolló durante tres días en el complejo deportivo de la empresa. La iniciativa estuvo dirigida a usuarios de Teletón Copiapó, de entre 7 y 16 años, y tuvo como objetivo promover el deporte y la inclusión durante el periodo estival.

El programa se enmarca en un proyecto a nivel nacional que se realiza desde Arica hasta Aysén, convocando a más de 700 participantes de las distintas sedes a lo largo del país. En su versión local, la experiencia en Copiapó reunió a 35 usuarios, 25 amigos y amigas y 19 voluntarios Teletón, quienes fueron parte de siete talleres inclusivos orientados a fomentar la actividad física, la creatividad y la integración familiar.

A través de actividades deportivas, artísticas y manualidades, el programa generó significativos espacios de encuentro y culminó con una gran jornada recreativa en piscina, donde niños, niñas y sus familias compartieron un momento de esparcimiento.

Desde la compañía, Robinson Palacios, especialista de Relaciones Comunitarias de Kinross Chile, destacó que "abrir nuestras instalaciones para estas iniciativas refleja nuestro compromiso con una inclusión que se construye desde la experiencia y el encuentro. Para nosotros es muy

significativo que niños, niñas y sus familias puedan compartir estas jornadas de recreación y deporte en un entorno seguro y acogedor".

Por su parte, Paulo Cifuentes, jefe de Gestión Social y Voluntariado de Teletón Atacama, valoró el impacto del programa, señalando que "este tipo de actividades nos permite fortalecer la autonomía de nuestros niños y niñas, además de ofrecer un espacio recreativo de verano donde pueden compartir junto a voluntarios y sus familias, lo que resulta muy significativo para ellos".

Los propios participantes también destacaron la experiencia. Bastián Andrade, resaltó la diversidad de actividades, indicando que "para mí es un gusto participar del Verano Teletón 2026. Me gustan mucho los deportes y los distintos ejercicios que hacemos, hace que todo sea muy entretenido". Asimismo, Daphne Trinzado comentó: "llevó dos años siendo parte de estas jornadas y me parece una actividad muy divertida. Lo que más me gusta son las competencias deportivas".

El Verano Teletón se ha consolidado como una instancia que aporta al desarrollo integral de niños, niñas y jóvenes, fortaleciendo el trabajo colaborativo entre Teletón, voluntarios y empresas comprometidas con la inclusión social, reafirmando el vínculo de Kinross Chile con las comunidades de la Región de Atacama.

C3